



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

15 Jahre Bürgerhaus – 13 Jahre Mehrgenerationenhaus
(Referent: Herr Scheuer)

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Kommission für Seniorenarbeit	11.07.2019	Kenntnisnahme

Antrag:

Die Kommission für Seniorenarbeit begrüßt die Entwicklung des Bürgerhauses zum Mehrgenerationenhaus, empfiehlt die Fortführung des Projektes und bittet um bedarfsgerechte regelmäßige Rückmeldungen zum Sachstand.

Beschluss:

Kommission für Seniorenarbeit vom 11.07.2019

Mit allen Stimmen:

Die Kommission für Seniorenarbeit begrüßt die Entwicklung des Bürgerhauses zum Mehrgenerationenhaus, empfiehlt die Fortführung des Projektes und bittet um bedarfsgerechte regelmäßige Rückmeldungen zum Sachstand.